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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 130 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves solicitando a requalificação da Praça na rua João Goulart, localizada 

no Bairro Perpétuo Socorro. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro a cima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 27 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 134  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a pavimentação asfáltica do Loteamento Dom Mário Zanetta 

localizada no Bairro BTN III. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores residentes na localidade acima citada. 

Reiterando o requerimento de n2602/2019. 

Sala das Sessões, em 24 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 197 /2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente o 'Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a pavimentação asfáltica da Rua do Bom Conselho localizada 

na CheSf. 

Considere-se também qüe este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores residentes na localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 30 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo.  Afonso 

REQUERIMENTO N°. 198 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente o Secretário de infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a pavimentação asfáltica de toda Rua Primavera localizada 

na Chesf. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores residentes na localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 30 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 213 /2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. ,Luiz Barbosa de Deus Prefeito Municipal, 

solicitando a Implantação do Pop Shopping no BTN, levando em 

consideração a sua viabilidade estrutural para ser construido na área da 

CEASA localizada, no Bairro BTN III. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores residente no complexo do BTN, com quase 55.000 (cinquenta e 

cinco mil) habitantes, integrado pelos seguintes bairros: BTN I, BTN II, BTN 

III, Santa Inês, Benone Rezende, Três Lagoas, PAIV e Rodoviário. 

Sala das Sessões, em 30 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 216 /2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco 

Alves, solicitando o melhoramento e a restauração da estrada do quilômetro 

50: 

Considere-se também que .este pedido é proveniente de solicitações 

dos moradores, que residem nos Povoados drcunvizinhos. 

Sala das Sessões, em 30 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 221 / 2020 ,  

O Vereador que o presente 'subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. FranciscO 

Alves, solicitando a Implantação de uma faixa de pedestre, em frente ao 

Educandãrio Cecilia Meireles nP542, localizada na Avenida Beira Rio — 

Bairro Jardim Bahia. 

Considere-se que o pedido ora consignado visa evitar que ocorram 

acidentes, tendo em vista o grande fluxo de pessoas, 'e de veículos que por 

ali se deslocam sempre. 

Considere-se também qub este pedido é proveniente dos pais de 

alunos do Colégio acima citado. 

Sala das Sessões, em 04 de fevereiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 228 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Int raestrutura, MD Francisco Alves, 

áolicitando a Pavimentação em Paralelepípedo da Rua Carolina Rosa 

localizada no Bairro Barroca. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores da localidade a cima citada e a viabilização da Pavimentação em 

Paralelepípedo desta área é um investimento de infraestrutura que trará 

melhoria na qualidade de vida da população, além do ganho material, uma 

vez que os imóveis passaram a ser mais valorizados. 

Sala das Sessões, em 06 de fevereiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 229  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao 'Exma. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com Secretário de Administração solicitando a pintura de 

todos os redutores de velocidade (quebra mola), que foram implantados ao 

longo da Avenida dos Estudantes — BNH. 

Reiterando o requerimento de n2934/2019. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 24 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 234 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, • após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente o Secretário de. Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a pavimentação asfáltica de toda Rua Vereador Moises Pereira 

localizada no Centro. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores residentes na localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 20 de janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  235  /2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a requalificação da Praça Pedro Gomes, localizada na Rua 

Santo Antônio no Bairro Centenário. 

Reiterando o requerimento de n9938/2019. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro acima citado. 

Sala das Sessões, em 20 de Janeiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 269  /2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a troca de lâmpadas na rua da Revelação em frente ao 0825 

localizado no Bairro BTN 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

de ajudar os moradores daquela localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 05 fevereiro de 2020 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.272  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de 

Infraestrutura, MD Francisco Alves, solicitando a limpeza e retirada de entulho, na 

localidade Baixa do Boi no Bairro Barroca próximo à Fábrica de reciclagem. 

Considerando que os moradores das ruas próximas ao local citado acima vêm 

sofrendo com o mau cheiro devido ao lixão a céu aberto, sendo que no período chuvoso o 

problema se agrava, dificultando a vida destes, além de provocar um forte odor. Uma vez 

que entre o mato e os entulhos amontoados no local, também há muito lixo orgânico. 

Vale ressaltar que ê de suma importância que se proceda â limpeza nesta ârea, 

haja vista que o lixão a céu aberto provoca um insuportável mau cheiro. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao meio 

ambiente, assim como provoca risco a saúde das pessoas que ah residem ou transitam 

próximo a esta área. 

Considere-se também que o pedido leva em conta o pedida dos moradores do 

bairro. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2020. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 149.. 274 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Intraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitando o melhoramento e a restauração das estradas vicinais que liga 

todo o Povoado Bonomão. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de solicitações 

dos moradores, do Povoado acima citado. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ik12  300  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal —, Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitando a requalificação da quadra de esporte do Condomínio Cencione 

de Deus, localizado no Bairro BTNIII. 

Considere-se que 'o pedido leva em conta a necessidade de reforma 

que representa um dos principais locais de lazer daquela localidade'. 

Considere-se também que ,este pedido é proveniente de solicitações 

dos moradores, principalmente dos jovens residentes da localidade acima 

citada. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 312 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Unto. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitando a implantação de aparelhos da academia da saúde no 

Condomínio Celidone de Deus, localizado no Bairro BTN III. 

Considere-se que o pedido leva em conta a necessidade de reforma 

que representa um dos principais locais de lazer daquela localidade. 

Considere-se também que este pedido ê proveniente de solicitações 

dos moradores, principalmente dos jovens residentes da localidade acima 

citada. 

4 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 315 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Meio 

Ambiente, MD NEM° Sales Júnior, solicitando a limpeza .e retirada de entulho, na 

localidade Baixa do Boi no Bairro Barroca próximo a Fábrica de reciclagem. 

Considerando que os moradores das ruas próximas ao local citado acima vêm 

sofrendo com o mau cheiro devido ao lixão a céu aberto, sendo que no período chuvoso o 

problema se agrava, dificultando a vida destes, além de provocar um forte odor. Uma vez 

que entre o mato e os entulhos amontoados no local, também há muito lixo orgânico. 

Vale ressaltar que é de suma importância que se proceda à limpeza nesta área, 

haja vista que o lixão a céu aberto provoca um insuportável mau cheiro. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao meio 

ambiente, assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali residem ou transitam 

próximo a esta área 

Considere-se também que o pedido leva em conta o pedido dos moradores do 

bairro. 

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2020. 
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